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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Schumacher bemängelt, dass die Grünanlagen und Bäume im Wohngebiet 
„Brunshöver Möhl“ nicht gepflegt werden und dass dort bislang unbebaute Grund-
stücke nicht von den Eigentümern gepflegt werden.

Frau Wynne bemängelt, dass die Strandtoilette Nr. 2 geschlossen ist und dass eine 
Türklinke im Damen-WC am Hafen defekt ist. Frau Westphal erklärt, dass die 
Strandtoilette Nr. 2 aufgrund von Sanierungsarbeiten geschlossen ist, hier werden 
neue Abwasserleitungen verbaut. Frau Westphal führt weiter aus, dass sich die Sa-
nierung der Toilettenhäuser schwierig gestaltet, da wenige Firmen eine Grundsanie-
rung durchführen möchten. 

Frau Wynne bemängelt, dass für den SV Empor (Handball) nicht genügend Trai-
ningszeiten zur Verfügung stehen. Frau Zielinski erklärt, dass die Trainingszeiten in 
den Sporthallen auch bereits vor der Vergrößerung der Handballabteilung ausge-
bucht waren, sodass zusätzliche Trainingszeiten nicht verfügbar sind. Frau Zielinski 
erklärt, dass die Trainingszeiten auch durch andere Vereine und Sportgruppen so-
wie durch andere Abteilungen des SV Empor beansprucht werden.

Herr Lünser berichtet, dass seit einiger Zeit die übervollen Altpapier-Mülltonnen 
nicht mehr im gewohnten Umfang durch die Firma Veolia geleert werden. Herr Lün-
ser schlägt vor, dass durch die Stadt eine Möglichkeit zur Entsorgung von Altpapier 
geschaffen wird. Frau Westphal erklärt, dass dieser Sachverhalt geprüft werden 
muss.

Frau Klotz erkundigt sich, ob von der Stadt die Bundeswaldprämie beantragt werden 
kann. Frau Westphal erklärt, dass dies geprüft wird. 

Frau Klotz bemängelt, dass die jungen Kühlungsborner/innen bislang noch nicht in 
der ISEK-Lenkungsgruppe vertreten sind. Frau Westphal erklärt, dass die jungen 
Einwohner/innen durch eine Foto-Rallye beteiligt werden sollen. 


